

HACE 6 AÑOS LA ASISTENCIA A LAS URNAS FUE ALTA

# IEEM optimista sobre la participación ciudadana

Por tratarse de elecciones concurrentes, el árbitro electoral espera una votación superior al 50 por ciento

GERARDO GARCÍA

El árbitro electoral mexiquense mantiene su reserva sobre la participación ciudadana que se pudiera tener en la elección del 2 de junio, aunque manifiesta su optimismo que pueda ser superior a la del 2023; cabe recordar que en procesos electorales como el del 2018 o 2021, han sido altas, la primera, una de las mayores registradas.

La consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, indicó que como autoridad generan las condiciones para que todos los mexiquenses con edad para votar

lo hagan.

De acuerdo con los datos del órgano electoral, en la elección concurrente de hace seis años en la entidad mexiquense se registró una votación del 67 por ciento.

En tanto, en los comicios de hace tres años el nivel de votación apenas alcanzó el 54 por ciento, mientras que la del 2023, para la gubernatura mexiquense, la participación ciudadana fue de sólo el 50 por ciento.

En este año electoral, el Instituto Nacional Electoral (INE) proyecta una lista nominal de electores de 12.8 millones de votantes.

Amalia Pulido reconoció que la participación electoral es una

tarea compartida con los partidos políticos, donde estos deben tener plataformas electorales atractivas y postular candidatos que también resulten de interés para los votantes.

“Sí, esperamos que la participación ciudadana del 2024 sea más alta que la del 2023, pero no podemos decir que con eso nos quedamos satisfechos”, indicó.

Recordó que al ser la elección de este año concurrente con la del Ejecutivo federal, la estadística muestra que la participación ciudadana puede ser alta como la del 2018.

El 2 de junio estarán en disputa mil 302 cargos de elección popular en el Estado de México, adicionales



▲ Amalia Pulido, consejera presidenta del IEEM, dijo que generan las condiciones para que asistan a las urnas todos los ciudadanos. Foto especial

a los cargos federales como la presidencia de la República, diputados y senadores.

A nivel local se elegirán 125 alcaldías, 136 sindicaturas y 966 regidurías, además 45 diputaciones locales de mayoría relativa y 25 de

representación proporcional.

Además, a nivel federal tres senadurías, dos de mayoría relativa (MR) y una de representación proporcional (RP), así como 40 diputaciones federales, una menos que en la última elección federal.